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Ein Bürger bemängelt, dass dem Ortsteil Eiche kein Festplatz für Veranstaltungen zur Verfügung 
steht. Herr Jäkel teilt dazu mit, dass auf Anfrage bei der Verwaltung, momentan keine Bebauung 
diesbezüglich geplant ist. Herr Jäkelt informiert, dass für die Ertüchtigung des Marktplatzes ein 
Stromanschluss beantragt wurde.  
Herr Bielick schlägt vor, die Planung eines Festplatzes im Rahmenplan Golm mit aufnehmen zu 
lassen. Des Weiteren unterbreitet Frau Tenkhof den Vorschlag hier nochmals eine Anfrage bei 
der Verwaltung zu stellen, ob eventuell doch noch eine Möglichkeit besteht, einen Festplatz zu 
errichten. 
 
 

 


